

学校便り



こすもす

文責・小出水 公宏

小林市立幸ヶ丘小学校



令和6年5月7日発行

一年生を迎える会！

一年生の凜莉さんが入学してきて、一週間ほどたった四月十八日に「一年生を迎える会」を行いました。凜莉さんとじゃんけんゲームをしたり、準備していたメッセーじカードをプレゼントしたりしました。じゃんけん列車では、先生たちも一緒にみんなで盛り上がりました。凜莉さんも終始笑顔で、とても楽しい時間でした。



参観日・全校懇談

四月十九日は本年度最初の参観日でした。新しい学年になり、先生や学級のメンバーも変わって、みんなちよっぴり緊張気味でした。それでも参観授業では、しっかり発表したり、元気に活動したりしていました。全体懇談会では、学校経営方針や各担当からの様々な教育活動についての説明をさせていただきました。みんなの学校をキーワードに学校と保護者と地域が一体となって、子どもの成長のために頑張っていくことが確認できた大切な機会となりました。ご多忙中、参観していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



命を守る学習 (交通安全教室)

毎年、学校では、年度初めに一年間の無事故を目的に「交通安全教室」を実施しています。本年度も四月二十六日に実施しました。指導にあたっては、警察官と交通指導員の5名の方に来ていただきました。横断歩道の渡り方、見通しの悪い路地での歩き方や自転車の乗り方（飛び出さない）など、日常の生活で事故につながりやすい場面を取り上げ、丁寧に指導してくださいました。また、自転車事故防止のための点検方法も合わせて教えてもらいました。子どもたちは、どの子もしっかりと話を聞き、理解できたようです。後は、日常生活の中で学んだことを実践することが大切です。「自分の命は自分で守る」このことをいつも考えて、安全に生活してほしいです。



花壇にきれいな花!

春になり、新芽が芽吹き始めると周りの風景が一気に明るくなります。また、卒業式や入学式で活躍した花々が学校中に飾られ、とても明るい雰囲気に包まれました。しかし、花壇はというと、温かくなるにつれて雑草がたくさん生えてきて、大変な状態でした。そこで、用務員の先生に花を植える準備をしていただき、サルビアやマリーゴールドなど、春に綺麗に咲く花を、全児童と全職員みんなで一つ一つ丁寧に植えました。雑草でいっぱいだった花壇が、赤や黄色の綺麗な花壇に変身しました。まだまだ小さな苗なので、これから大きく育つと、ますます綺麗な花壇になることと思います。楽しみです。



初めての習字! (三年生)



三・四年生の習字の学習の様子です。三年生の正太郎さんにとっては、初めての習字の学習です。まずは道具の名前やそれらを机の上にとどのようにかざすのか、筆はどのように持てばよいのかなどを先生に教えてもらいました。次にいよいよ筆に墨を付け、半紙に書きます。先生に手伝ってもらいながら、横線や縦線、太い線や細い線など練習しました。初めての経験に少し緊張した様子でした。時には、四年生のお兄さん、お姉さんにも教えてもらいながら頑張っていました。最初は、なかなかうまく書くことができないと思いますが、練習を重ねていくと少しずつ上手になっていくことでしょう。頑張ってくださいね。



5月の行事予定

日	曜日	行事等	日	曜日	行事等
3	金	憲法記念日	15	水	体力テスト
4	土	みどりの日	16	木	不審者避難訓練
5	日	こどもの日	22	水	さつまいも植え付け
6	月	振替休日 (5日分)	24	金	太鼓練習、歯科検診
8	火	知能検査 (35年)、尿検査	26	日	参観日、PTAスポーツ大会
9	水	内科検診、尿検査	27	月	振替休業日 (26日分)
10	金	太鼓練習、心電図検査 (1年)	31	金	春の遠足



幸ヶ丘小学校で学ぶ自信と誇りを胸に
「幸せ」いっぱい みんなの学校

楽しく 明るく 正しく 元気よく